



AGEN, le 11 juillet 2019

MOTION INTERSYNDICALE

Le 26 mars dernier, nos secrétaires généraux ont remis en mains propres à notre ministre, Gérard DARMANIN, un courrier dans lequel nous dénoncions votre gestion calamiteuse et dont les agents du Lot et Garonne (tout cadre confondu) font les frais depuis votre arrivée.

Durant 6 années, par vos comportements personnels inappropriés, vous avez meurtri nombre de nos collègues et vous avez fait l'objet de plusieurs signalements et interventions auprès de la Direction Générale, alors qu'en votre qualité de directeur, vous êtes le garant de la santé morale et physique des agents.

Vous n'avez jamais répondu aux résultats catastrophiques des derniers baromètres sociaux, aux cahiers des doléances remis en ce lieu le 4 février dernier.

Vous n'avez eu de cesse que de « torpiller » les instances de dialogue social et de mettre à mal les règles de gestion pour n'appliquer que les vôtres

Vous êtes même allé jusqu'à volontairement et malgré notre insistance, lors de structurations, à ne jamais vous plier à l'obligation de publier un périmètre.

Dans ce courrier, nous dénoncions aussi votre volonté mortifère à amplifier une situation anxigène et une psychose supplémentaire en ne voulant pas divulguer votre projet de géographie revisitée.

Aujourd'hui, dans la précipitation la plus totale et accompagné d'un envoyé spécial de Bercy, vous convoquez tous les agents à une grande oraison funèbre qui va sceller la mort du réseau DGFIP de Lot et Garonne, comme partout en France.

Si au départ, les réunions programmées semblaient être une invitation, le ton a changé : la réunion d'aujourd'hui prend un caractère obligatoire.

De plus, si on lit le guide de concertation pour « construire le nouveau réseau de proximité des finances publiques, il semble que ce sera une 1ère en France et que ce ton dictatorial n'apparaît

Mais c'est sans compter sur votre flegme naturelle.

Chassez le naturel il revient au grand galop et jusqu'au bout vous voulez laisser votre empreinte !

Vous vous permettez même de dire à certains d'entre nous que tout ce que vous avez amorcé ces derniers jours « ne vaut que jusqu'au 4 août »

Comment voulez-vous dans un tel contexte que les personnels puissent venir écouter l'explication de comment scier la branche sur laquelle ils sont. Bon nombre d'entre

préféreraient rester à travailler pour rendre le service public auquel ils sont attachés.
Ce n'est certainement pas par la contrainte et la force que vous y parviendrez.
Ce n'est pas non plus en mettant en porte à faux les chefs de services et les organisations syndicales en les convoquant ce matin que vous y parviendrez.
Votre adjointe d'ailleurs a eu un phrase particulièrement malheureuse la semaine dernière afin de nous forcer à participer à une réunion informelle « ne vous inquiétez pas si vous restez on le dira pas aux agents » !!!
Quel est votre but ?
Pourquoi tant de précipitation ?

Vous l'avez compris c'est bien un procès à charge que nous faisons à votre encontre.
Nous vous donnons RDV cet après midi comme tous les agents à ROQUEFORT.
Notre prochaine participation se fera dans de vraies instances de concertation pas dans des réunions informelles.